



Vaticina PAN en Senado desastre en elección de juzgadores en 2025



Luego de la poca expectativa que ha generado la elección de jueces magistrados y ministros, el vicecoordinador del PAN en el Senado, Enrique Vargas del Villar, vaticinó que esos comicios serán un desastre por lo que llamó a la presidenta Claudia Sheinbaum a echar atrás la reforma al Poder Judicial y construir una que si le sirva a México.

“Es obvio que iba a pasar esto, no tienen ni la organización ni la participación y lo que iba y va a pasar, se les va a hacer bolas el engrudo y se les va a complicar todo, desde aquella imagen en el Senado donde se les caían las



bolitas, no sabían ni que estaba pasando y vamos a ver que esto va a seguir subiendo, va a ser un desastre”, pronosticó.

En entrevista, el senador por el Estado de México destacó que la solicitud del INE para prorrogar 90 días la elección demuestra que al oficialismo “se le está haciendo bolas el engrudo”.

Indicó que esta situación ya se veía venir, desde el sorteo de los cargos que se llevó a cabo en la Cámara Alta, donde incluso se les cayeron las bolitas de la ignominiosa tómbola.

Enrique Vargas resaltó que se están viviendo las consecuencias de la soberbia de Morena, por lo que llamó a la presidenta Claudia Sheinbaum a echar atrás la reforma judicial y construir una que realmente le sirva a México con todas las fuerzas políticas.

“Lo dijimos muchas veces en el PAN, si a una reforma judicial, si a algo que necesite México, pero no esto que pasaron, se burlaban en la sesión y ahí están las consecuencias. Por eso llamo a la Presidenta de la República, (Claudia Sheinbaum) a que le demos para atrás a esta reforma, hay que sentarnos y darle una reforma a México que si necesita”, demandó.

Mientras tanto, el presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, informó que hasta el momento seis mil 479 personas han iniciado su proceso de registro ante el Poder Legislativo para participar en la elección de juzgadores.

En su cuenta de X criticó que los medios de comunicación insistan en especular sobre una prórroga que el propio INE solicitó y a la que de manera formal él y **Sergio Gutiérrez Luna** no han dado respuesta.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
CRÓNICA		23-11-24	MESA



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

“Los medios siguen con el tema de la prórroga, que francamente no se dará. Pero habrá que procesar y formalizar la respuesta”, escribió el petista.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/2024/11/22/vaticina-pan-en-senado-desastre-en-eleccion-de-juzgadores-en-2025/>